

# 赤学年通信

5月15日

No. 4

藤沢市立長後中学校

## 「さがせ 勝利への道」のスローガンのもと

5月8日から始まった体育祭準備期間。ちょうど今日が折り返しですね。中学校の体育祭を頭と身体で理解しようと一生懸命だったと思います。それは、みなさんだけではなく、頼もしく見える先輩たちも1年生の頃は同じでした。頼もしい先輩に憧れだけで終わるのではなく、2、3年生の動きを見て、2、3年後の自分を



イメージしてみたり、目標にしてみたりしてみるのも良い経験になるでしょう。

練習や本番では、種目だけではなく、体操の姿、入退場の姿、委員会や係活動の姿で小学生とは違う、成長した姿を見せてほしいです。体育祭後に体育祭の振り返りを書く時間があります。真面目に、真剣に、楽しんだ先に感じたことや考えたことをたくさん書いてください。(右上は美術部が作成した横断幕)

## 諸説ありますが、「学ぶ」は「まねる」から

9日から教育実習生の立和田芽唯先生がいらしています。英語の先生になるために、指導教官の山田先生と一緒に勉強中です。

私も、数十年前は立和田先生と同じように大学附属の中学校で教育実習を行いました。そのときに教えてもらった言葉の1つが「学ぶの語源は『真似ぶ』」です。『お手本となる先生の行動を自分で分析し、解釈し、そして何度も何度も身体を使って初めて学習となる』ということを教わりました。

みなさんには、体育祭のような行事や委員会活動だったり、授業中だったり、部活動や行事を通して先生や先輩(後輩)を真似る機会が多くあります。つまり、学校生活では学ぶ機会がたくさんあるわけです。

立和田先生は、長後中学校の卒業生であり、みなさんと年齢も近いですね。教科のこと以外にも、コミュニケーションを通して学べるものがきっとあるはずですよ。

29日(水)までの実習期間の中で、立和田先生からみなさんが学び、みなさんや先生方から立和田先生が学び合えれば良いですね。



## 班替え＝班長選出＆班係決定

学校は集団生活を学ぶ場所でもあります。集団を考えたとき、学級の「班」は学校生活の最小単位です。10日に初めての班替えを行い、班長が各クラス6名(学年で24名)選出されました。5～6人の班員をしっかりとめ、班のために尽くしてみてください。その頑張りが学級のためになり、学年のためになるはずですよ。

1年生の大目標は「社会の一員の育成をするぞ!」です。集団の中で自分がやるべきこと、やらなければならないことを考える良いチャンスですね。

(文責:清川)

たいいくさいじゆんびきかん がっこう ようす  
 体育祭準備期間の学校の様子



5/7 たいいくさいじつこういじんによるレゲエラジオ体操練習会



5/7 かていぶさくせい「ちょ後梨ン」贈呈式



5/8 けつだんしき (全体)



結団式 (赤ブロック)



ちよつと休憩・・・



レゲラジ練習



5/8 ほうかごしゆもくれんしゆう：タイフーン (緑ブロック)



おこなわと (黄ブロック) タイフーン (黄ブロック)



タイフーン (青ブロック)



大縄跳び (青ブロック)



5/9 がくねんしゆもく「タイヤの鉄人」体育委員実演



5/9 学年種目練習 作戦を考えたたり、走順を考えたたり、引き方・乗り方を考えたたり、応援したり



えんじんく 円陣組んだり、せんせい 先生からアドバイスもらったり、ポーズをとったり、きりかえ 切り替えるところは切り替えて練習中



14日、前日の大雨でラインは全て消えてしまったので、体育祭実行委員は7:45に集合してライン引きを行いました。約30分で完成しました。全校生徒のためにありがとう！(生徒の頑張りを立和田先生が撮影していただきました📷)